

fléchies contre des personnes qui s'occupent sérieusement à chercher à soulager leurs maux.

L'on nous accuse d'égoïsme et d'arrogance. Nous serions curieux de savoir quel air prendrait celui qui a écrit ces lignes, si on lui demandait de lancer cette accusation de sang froid.

Y a-t-il une classe dans la société où l'on exerce plus la charité que dans la profession médicale !

Allons, messieurs, soyez pratiques, débarrassez vous des charlatans qui vous sucent et vous verrez qu'il vous restera toujours assez d'argent pour payer vos médecins, même sans faire augmenter vos gages.

VARIÉTÉS.

Occasion exceptionnelle pour un jeune médecin

Un médecin ayant une forte clientèle, et très payante désire céder sa place. Il restera le temps nécessaire pour introduire, à son remplaçant sa clientèle. Il demande pour sa propriété \$1,600.00 dont $\frac{1}{2}$ comptant et la balance à des conditions très faciles. Pour plus amples informations, s'adresser au bureau du

DR FORTIER, 1208 Mignonne.

A Vendre

Le docteur Magnan désire vendre son emplacement situé dans le village de St-Patrice de Rawdon, Comté Montcalm, contenant 2 acres de terre, bonne maison, grange, écurie, hangar, le tout presque neuf. Conditions \$600.00 comptant.

Dr J. A. MAGNAN.

Ruptures des veines du bras par effort

M. le Dr Millot-Carpentier a rapporté, dans le *Bulletin médical du département de l'Aisne*, un cas de rupture des veines dans des circonstances singulières. Il s'agit d'un enfant de dix ans qui dans une chute, faisant un effort pour ne pas tomber, percuta un craquement au niveau du pli du coude. Deux heures après, le bras avait doublé de volume ; plus de poulx radial ni cubital.

On constatait les symptômes d'une abondante hémorragie sous-cutanée. La compression produite par le liquide épanché explique la disparition des battements artériels de l'avant bras. Au-dessus du pli du coude, les pulsations de l'artère humérale étaient perçues ; au-dessous, celles des artères radiale et cubitale ne l'étaient pas.

On était donc en présence de la rupture d'une des grosses veines superficielles du pli du coude ; le sang, épanché abondamment dans la couche de tissu cellulo-graisseux qui forme le premier des quatre espaces de la région, avait arrêté par compression les battements artériels.